

# Unser Besuch bei der der Feuerwehr

Am 21. Januar 2019 hat die Klasse 6b einen Ausflug zur Feuerwache in der Heese gemacht.

Wir haben uns die Feuerwehr-Kleidung und die Fahrzeuge angesehen. Uns wurde auch die Drehleiter erklärt.

Ein Feuerwehrmann hat uns von der Arbeit der Feuerwehr, ihren Aufgaben und Einsätzen erzählt. Es ging um Waldbrände, Autounfälle, brennende Häuser und Überflutungen.

Wir hatten uns vorher Fragen überlegt, die der Feuerwehrmann uns alle beantworten konnte.

Zum Schluss durften wir uns alle in das Löschgruppenfahrzeug setzen.

Der Ausflug war toll und hat uns gut gefallen.

## Die Klasse 6b



